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Santana de Parnaíba, 17 de Abril de 2023. 

 

Ofício n° 50/2023  SC –  Sabrina Colela 
 
 
Assunto: Implantação de uma "lombofaixa”. 

 

Senhor Secretário, 
 

 
Sirvo-me deste expediente solicitar a Vossa Senhoria, para que providencie a substituição 

da faixa de pedestre já existente, por uma "lombofaixa” em frente ao Colégio Tom Jobim, 

localizado na Avenida Marcos Penteado de Ulhoa Rodrigues, no bairro Tamboré, município de 

Santana de Parnaíba /SP. (Foto Anexo). 

 

A presente propositura tem por finalidade, trazer mais segurança aos pedestres que 

transitam pelo local, ao mesmo tempo que garante acessibilidade para pessoas com deficiência, 

mobilidade reduzida, pessoas com carrinho de bebe, e principalmente para os alunos que 

necessitam da travessia. 

 

A ideia da lombofaixa é que ela esteja alinhada com a altura da calçada, funcionando 

quase que como uma extensão delas, facilitando assim, como já dito, melhoria de condições de 

mobilidade, acessibilidade, segurança dos pedestres e principalmente na travessia das crianças 

frequentadoras do colégio. 

 

A medida contribui para que veículos diminuam a velocidade ao passar pelo local, dando 

prioridade aos pedestres e se tratando de uma área escolar, os cuidados devem ser redobrados, 

tendo em vista a grande demanda de pedestres. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

A solicitação é de suma importância, ficando a critério de o setor competente avaliar melhor 

forma de execução. 

 

 

 

Atenciosamente, 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ilustríssimo Senhor 

Maurício Ribeiro Nunes 
Secretaria Municipal de Transporte e Trânsito. 
Prefeitura Municipal Santana de Parnaíba- SP 
 
 



 

 

 
 

 

 

 




